

Humanistische Union

Aufklärung

Mitteilung Nr. 173, S. 14

Verlauf und Ergebnis des HU-Verbandstags vom 22.-24. September 2000 in Marburg zum Thema Sexualstrafrecht veranlassen ein HU-Mitglied zu folgendem Stoßseufzer:

„Unser größter Aberglaube aber ist der Glaube an die Aufklärung“ (Hans Ingebrand, Berlin). Arme HU, einst Avantgarde, wie hast du dich verändert. Ich erkenne dich nicht wieder.

Wolfgang Buckwar, Weiterstadt

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/publikation/aufklaerung/>

Abgerufen am: 29.03.2024